

多良木小だより

令和7年（2025年）

8月29日発行

校長 金子 圭



令和7年度全国学力・学習状況調査結果について

令和7年4月17日（木）に6年生を対象に「全国学力・学習状況調査」が全国一斉に行われました。国語、算数、理科、児童質問紙について、本校が国や県平均と比較した主な結果は、次のとおりでした。

（国語） ◎：成果 ▲：課題

- ◎本校平均正答率は、国及び県を大きく上回っている。特に「知識・技能」や「思考力・判断力・表現力等」は良好な状況である。
- ◎記述式は、国及び県を20%以上、上回っている。

（算数） ◎：成果 ▲：課題

- ◎本校平均正答率は、国及び県を上回っている。特に「数と計算」「図形」「データの活用」の3つの領域すべて良好な状況である。

- ◎記述式は、国及び県を10%以上、上回っている。

▲「測定」「変化と関係」の2つの領域、選択式が国及び県を下回っている。

（理科） ◎：成果 ▲：課題

- ◎本校平均正答率は、国及び県を上回っている。特に「エネルギー」「粒子」「生命」「地球」の4つの領域とも良好な状況である。

- ◎記述式は、国及び県を30%以上、上回っている。

▲算数科同様、選択式の問題に課題が見られる。

（児童質問紙）

◎「自分にはよい所がある」「先生はあなたのよい所を認めてくれている」「困っているとき進んで助けている」「自分と違う意見について考えるのは楽しい」「学校は楽しい」等に対して「あてはまる」「どちらかというとあてはまる」と回答した児童の割合が国及び県を上回っている。

▲「新聞を読んでいますか」「算数の解答時間は十分でしたか」に対して「あてはまる」「どちらかというとあてはまる」と回答した児童の割合が国及び県を下回っている。

日常の授業や家庭学習等を中心に取り組むことで、国語・算数・理科ともに改善がみられました。特に、記述式の問題で頑張って書いている児童が多くなったようです。また、自己肯定感や自己有用感が高いこともうかがえます。今後、12月に行われる熊本県学力調査に向けて、なお一層の学力向上、自己肯定感、思いやりの心の育成等も含め、全職員一丸となって取り組んで参ります。

今後の学校行事等について

現段階での行事予定をお知らせします。よろしくお願ひいたします。

- ・8月31日（日） PTA親子ふれあい除草作業 午前6時30分～7時30分
(※雨天時 9月7日（日）同時刻)
- ・9月25日（木）・26日（金） 6年生修学旅行（長崎方面）
- ・10月10日（金） 前期通知表配付
- ・10月20日（月） 指定休業日（ゑびす祭り）
- ・11月 1日（土） 創立150周年記念式典（午前登校日）（振替休業日 10/29）
- ・11月13日（木） 犬童球渓顕彰音楽祭（5・6年生参加）

たのしく らんらん きうり

～今月の多良木小スナップ～



7月23日（水） 職員研修
熊本県立教育センターから増田直樹
指導主事を講師招聘し、国語の指導法
等について研修を行いました。
全職員、2学期からの指導に活かして
参ります。

人権の花運動
本年度は多良木小が「人権の花運動」
実施校として花を育てています。
ひまわりやジニア、マリーゴールド
などが育っています。
この取組をとおして、思いやりのある
心等も育てていきたいと思います。



8月21日（木） 職員研修
夏休み中に職員が研修を受けてきた
ことを全職員で共有する時間を取りま
した。人権教育、生徒指導、情報教
育、特別支援教育、外国語、社会科、
音楽、道徳等です。子どもたちにしつ
かり返していきたいと思います。

8月27日（水） 職員研修
球磨教育事務所の檜垣俊輔スクール
カウンセラーを講師招聘し、アンガ
ーマネジメント（怒りなどの感情を適
切にコントロールする手法）等につ
いて研修を行いました。
今後とも適切に対応して参ります。